

Teatro y magia en las “Noches de Verano” de Villamayor

● Las citas culturales se celebrarán del 5 de julio al 17 de agosto

● Los espectáculos arrancarán a las nueve y media de la noche

● El escenario estará en la Plaza de España y el acceso será gratuito



Las ediles María José García y Lucía Guinaldo presentaron la programación cultural estival. EÑE

EL DETALLE



DOS CITAS CULTURALES CON PROTAGONISTAS LOCALES

→ Entre las propuestas de las “Noches de Verano” destacan las dos citas con protagonistas de la localidad como es el concierto de la Banda de Música y el festival de folclore, con el grupo Tresbolillo.

EÑE

Villamayor de Armuña— El Consistorio de Villamayor de Armuña ha preparado una interesante programación cultural bajo el nombre de “Noches de Verano”, que se va a desarrollar desde el día 5 de julio hasta el 17 de agosto.

La propuesta cultural está dirigida a todo tipo de públicos y ofrecerá un total de nueve actuaciones, de acceso gratuito que se van a llevar a cabo en la Plaza de España, en el centro de la localidad. La mayoría de ellas arrancará a las nueve y media de la noche.

La primera de las citas se desarrollará el 5 de julio, lleva por título “Reciclando cuentos” y estará a cargo del grupo Kamaru Teatro. Para el 6 de julio se ha preparado una de las citas más esperada por los vecinos como es la actuación de la Banda de Música de Villamayor con su concierto de verano, que se desarrollará en la Plaza de España a partir de las nueve y media de la noche.

El 12 de julio tendrá lugar la tercera de las actuaciones del ciclo estival y en esta ocasión el protagonismo será para el circo con el espectáculo “Henriko el hechicero” que tendrá una duración de 50 minutos.

La música tradicional del grupo “Sape que sape” tomará el relevo sobre el escenario el día 19 con el espectáculo “Canciones de tradición”.

El final de las actuaciones previstas para el mes de julio llegará el día 26 con un espectáculo de teatro familiar con la obra “Ceferino y Ceferina, comediantes del camino” a cargo del grupo Telaraña Teatro, que subirá al escenario de la Plaza de España a las nueve y media de la noche.

Los espectáculos previstos para el mes de agosto arrancarán el día 2 con los títeres de la obra “Los Pintores”. La presencia del mago Toño sobre el escenario con su espectáculo “De ilusión también se vive” será la protagonista del evento preparado para el día 9 de agosto, en tanto que el día 16 llegará el turno de la música rock y pop con el espectáculo denominado “Tributos y versiones de los años 80 y 90” a cargo de “MYA: Mark Marfell y Alba López” que ofrecerán una actuación de dos horas de duración a partir de las diez de la noche.

El broche final lo pondrá el festival folclórico Nicomedes de Castro el día 17 de agosto a partir de las ocho y media de la tarde.



Los alumnos de Santa Marta en la visita. EÑE

Seminario en el Centro de Alzheimer para los alumnos de Santa Marta

Santa Marta de Tormes— Los 10 alumnos que forman parte del Programa Mixto de Formación y Empleo ‘Atención Sociosanitaria en Santa Marta de Tormes’, han participado en el seminario “Estimulación a través del método Montessori” que se ha desarrollado en el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias de Salamanca.

Los participantes en esta acción de formación y empleo también han recorrido las instalaciones a través de una visita guiada

que les ha permitido conocer de primera mano la labor que allí se desempeña. “Este programa de formación y empleo tiene contenidos teóricos y prácticos y las visitas a los centros de referencia del ámbito que centra su programación se pueden incluir en ambos, ya que asimilan contenidos teóricos in situ, al mismo tiempo que se incluye un acercamiento al funcionamiento y las rutinas que se siguen en las diferentes instalaciones en las que podrán ejercer su trabajo en el futuro”, señaló Óscar Santos, edil de Formación y Empleo. EÑE



Confirmaciones en la parroquia de Villares

La parroquia de San Silvestre de Villares de la Reina acogió el sacramento de la confirmación con un total de 29 personas procedentes de Villares, Monterrubio, San Cristóbal y las comunidades de “Fe y Luz” de El Viso y Abba. EÑE



Caldereta para 250 personas en Fuenteguinaldo

La localidad de Fuenteguinaldo vivió ayer el día grande de sus fiestas en honor a San Juan y entre los actos más destacados figura una sabrosa caldereta para más de 250 personas realizada por Catering Gabriel. D. SÁNCHEZ